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ロータリーソング「我等の生業」  

クラブソング「めぐる友愛 夏」  

「4つテスト」唱和 

地区内来訪者 浅草中央 6名 

ミニオープン例会ゲスト 5名       （合計 11名） 

■出席報告       （会員 54名内出席免除 6名） 

会員数 出席者 出席率 5月 22 日修正出席率 

54（52） 40 76.92％ 80％ 

WEB参加 野口会員 

本日は、安藤友也さんの入会式です。紹介者は、大野

会員、園部会員です。 

大野会員から紹介 

 
安藤会員のお父様とはヨットクラブで親しくさせていた

だいておりました。お父様が亡くなられ相続会員という

ことで安藤会員がヨットクラブのメンバーになられまし

た。安藤さんの会社は有名な会社で、グリーンスタンプ

という会社名でお分かりになられる方も多いのではな

いかと思います。内容はイニシエーションスピーチがあ

りますので、ご本人から詳しい話を聞ければと思いま

す。安藤さんは、なかなかの学歴で、海外にも長くいら

っしゃいました。グリーンスタンプの社長である安藤会

員の叔父様は東京ＲＣの会員です。安藤会員にも今後 

ロータリークラブでご活躍いただけると思います。よろ

しくお願い致します。 

新入会員 安藤友也会員 挨拶 

皆様、こんに

ちは。安藤友

也と申しま

す。 

東京上野ＲＣ

副会長である

大野会員から

ご紹介いただ

きましたよう

に、私の父と

大野さんが船を通じて親しくさせていただいておりまし

た。そのつながりで最近は私も大野さんと一緒に海に

行かせていただいております。 

私が勤めておりますグリーンスタンプ㈱という会社は祖

父が創業し、今年で 60年になります。事業内容は、ポ

イントカードなどを通してお店のファン作りをサポートし

ております。60年前は、ポイントカードがなかったので

切手のようなものを集めて商品に交換するというような

サービスをやっておりました。その目的は、お店の繁栄

のためや、お客様に喜んでお買い物していただけるよ

うな仕組み作りです。幸いに、まだそういったサービス

が国内でも続いており、私の会社も事業が続いており

ます。 

ロータリーについては正直まだよく知らないのですが、

世界中で長い歴史があり、偉大な方が多く所属されて

いることは存じております。そうした中で、私がお話をさ

せていただけることに感謝申し上げます。伝統ある東

京上野ロータリークラブにメンバーとしてお招きいただ

き本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしく

お願いいたします。 
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会長報告 

皆様こんにちは。先週は各地で台風２号の影響による

大雨で洪水が起こり未だに水が引かずご苦労されてい

る方が多くいらっしゃいます。心よりお見舞い申し上げ

ます。年々、地球温暖化の影響か、日本も亜熱帯エリ

アの様な天候になってきているように感じます。自分一

人が何かしても無駄だと思わずに、節水・節電などＳＤ

Ｇ‘ｓな生活を心がけ、かけがいのないこの地球を私達

の子や孫たちが安心して暮らせるようにしていきたいと

思います。 

先週 8日 木曜日には、東京上野 RACの創立 5周年

式典・懇親会が嶋村ガバナーにもご出席頂き、無事に

開催されました。アトラクションとして、RAC メンバーで

あり東京バレエ団メンバーのブラウリオ君と、プリンシ

パルの上野水香さんの素晴らしいステージには、心よ

り感動いたしました。色々とご準備頂いた中島青少年

奉仕委員長、ご苦労様でした。また、ご出席頂きました

皆様ありがとうございました。 

さて、私の年度の例会も残すところ今日を入れて 3回

となりました。そして本日は最後のオープン例会です。

5名の新入会員候補者と浅草中央 RCから 6名のお

客様をお迎えしております。 

そして、卓話講師には私の地元の後輩である、元 NHK

アナウンサー水谷彰宏氏にお越し頂きました。「アナウ

ンサーの原点は上野にあり」という演題で、興味深い

お話を聞かせて頂きます。どうぞお楽しみください。 

幹事報告  ●RI関係 特になし 

●他 クラブ関係  

板 RCからビジター受入再開のお知らせが来ており

ます。掲示板をご覧下さい。 

他クブ例会変更は掲示板をご覧下さい。 

●上野 RC関係 

  6/26最終例会は夜間例会となります。ぜひご家族 

もお誘いあわせの上ご参加ください。 

以前上野 RCでも演奏して下さいました二胡奏者のチ

ャンピンさんのリサイタルのお知らせが来ております。

受付にパンフレットがありますので、ご興味のある方は

お持ち下さい。詳細につきましては、山下会員よりご案

内いたします。 

張濱（チャンピン）さんイベント紹介 山下会員 

皆様こんにちは。東

京浅草中央ロータリ

ークラブ 土師会長

エレクトはじめ大勢

の皆様、お越しいた

だきありがとうござ

います。本来、張濱

さんのご紹介は髙

野会員からしていた

だく予定でしたが、本日は急用のため私が代理でご紹

介させていただきます。我々の例会の際も、何度か演

奏していただいた張濱さんが、8/17（木）旧東京音楽学

校奏楽堂でリサイタルを行います。会費は 5,000円な

ので、ニコニコを入れたつもりでご参加いただければと

思います。「世界的な二胡の名手でございますのでよ

ろしくお願いいたします。」と高野会員も申しておりまし

た。以上です。 

次年度クラブ親睦佐谷委員長 

皆様こんにちは。次年度

からクラブ親睦委員長を

拝命しておりますので、

早速ですがご案内させて

いただきます。すでに出

席確認をさせていただい

ておりますが、7/3（月）に

「会長・幹事を励ます会」

を開催します。冨坂次年度会長の高級手土産をご用

意する関係で、キャンセル等ございましたら早めにご

連絡ください。また、7/24（月）に「常盤会員の紫綬褒章

受章をお祝いする会」を開催します。こちらも出席確認

をすすめておりますので、よろしくお願い致します。常

盤会員の会に関してのご案内をお配りしましたが、会

費の振込先が次年度より新しくなります。作り直してま

た皆様にご連絡させていただきます。すでにご入金い

ただいている方は、ご対応不要です。また、内部連絡

になりますが 6/19（月）の例会後に次年度クラブ親睦

委員会の第一回委員会を開催します。皆様なるべくご

参加よろしくお願いいたします。以上です。 



江口青少年交換派遣学生カウンセラー 

留学生の伊藤摩耶さんに

関して、Facebookや

LINEを通して度々様子を

伺っております。体調も

良く、仲間も増えてとても

楽しんでいるようです。 

一年間の留学を終えて、

6/30（金）に帰国予定で

す。帰国の便は、ユナイ

テッド航空で羽田第三ターミナル 15:55着です。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

●結婚記念日は、 6/16江口会員です 

●お誕生日は、6/22相澤会員 6/24小佐田会員で

す。相澤会員・小佐田会員、お誕生日の 30秒スピー

チお願いします。 

相澤会員 

皆様こんにちは。6/22

で 57歳になります。60

歳まで秒読みになって

まいりましたが、健康に

気をつけて一年間楽し

みたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

 

小佐田会員 

皆様こんにちは。小佐

田です。このように皆様

にお誕生日をお祝いし

ていただく席はあまりな

いので、大変嬉しく思っ

ております。今年で 38

歳になります。40歳を

見据えて、一日一日大

切に頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

ニコニコ 

三井桂子氏 本日はロータリアンの皆様とお会いで

き、素晴らしいひと時に感謝しております。有難うござ

いました。 

東京浅草中央 RCご一同様 メイキャップの勉強に大

勢で伺わせて頂きました。宜しく願い致します。 

大野会員 新入会員に安藤友也さんをお迎えして。 

☆本日は、ミニオープン例会です。卓話に元 NHKアナ

ウンサー水谷彰宏様をお迎えして。水谷様、宜しくお

願い致します。 

☆永井会員 中澤会員 冨坂和弥会員  

長岡会長 ☆+浅草中央 RCの皆様、ようこそお越しく

ださいました。太田さん、2度目のホールインワンおめ

でとうございます。 

冨坂伸吾会員 ☆+浅草中央 RC土師次年度会長、本

日メイキャップして頂きありがとうございます。太田さ

ん、ホールインワンおめでとうございます。 

上野会員 ☆＋結婚記念日にきれいな胡蝶蘭のお花

を有り難うございました。 

水門会員 ☆+先日の鳥越神社の祭りで長いまつり月

間も一区切りです。息子が担いだ神輿、出車の回数も

30回近くになり、着々と江戸っ子に育っています。 

（本日の合計 50,000 円） 

（本日までの累計 2,616,700円） 

卓話  「アナウンサーの原点は上野にあり」  

元 NHKアナウンサー 水谷 彰宏 氏 

紹介者 長岡信裕会長から一言

 

本日、卓話をしていただく水谷さんをご紹介します。水

谷さんは、黒門小学校で私の 2つ下で私の弟と同級

生でした。ご実家は、上野二丁目で、“長谷川”さんとい

う老舗の草履屋さんを営んでいらっしゃいました。

元々、上野仲町通り近辺は花街でしたので、芸者さん

がたくさんいらっしゃいました。黒門小学校から上野中

学校、そして早稲田実業高校、早稲田大学に行かれ、

ＮＨＫ入社というエリートでございます。私も黒門小学

校、忍岡中学校までは同じような道のりでしたが、そこ

からだいぶ差が開いてしまいました。素晴らしいナイス

お誕生日おめでとうございます          

  6/22 相澤会員  6/24小佐田会員 

6/29 押見会員   6/30 向井会員 

 

結婚記念日おめでとうございます  

  6/19 捧会員 

 



ガイです。実は彼に奥様をご紹介したのが常盤会員だ

ということです。今は独立してご自身で会社を営んでお

ります。いずれはロータリークラブにもと思っております

が、浅草ロータリークラブからも声がかかっているよう

です。いろいろとご縁がある方ですので、今日の卓話も

楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

水谷 彰宏 氏 

 

昭和 39年生まれ 黒門小学校、上野中学校卒業  

昭和 62年 NHKにアナウンサーとして入局  2021年

早期定年退職  花柳基さんと同い年で、番組の講師

をしていただき、このご縁で基さんのお弟子さんと結婚 

34年のアナウンサー生活では、47都道府県のべ 400

市町村で取材 アナウンサーは原稿を読むだけではな

く、自ら取材をし、番組を制作する。 

上野の魅力は？上野公園・文化会館・博物館・美術

館・動物園などの文化ゾーンと食やファッションのアメ

横、ほか宝石やバイクやなど買える商業ゾーンがあ

る。また上野駅は北の玄関口である。というように上野

という町は多種多様な顔を持っている。逆にどうアピー

ルするかが難しく、アピール点を整理する事がポイン

ト。要素を全部言おうとしてあれもこれもが一番印象に

残らない。 

～ 私の印象に残るアピールを紹介～ 

●ネーミングやダジャレをあなどるなかれ 

青森県風間浦村「イカさまレース」 

富士宮市「三者めん談」「天下分けメンの戦い」 

●マイナスをプラスに 

岡山県加茂町「ちょっと不便なキャンプ場」 

鳥取県知事「スタバはないけど砂場はある」 

●そこで暮らしている実感 

山梨県・静岡県では、家の風呂の窓を開けると本物の

富士山が見える。など 

上野で生活・仕事をしている人でなければ言えないこと

が重要であり、地元の人が気づいていない魅力、地元

の当たり前が実は隠れた魅力である。上野界隈には、

日本の歴史、芸能の歴史にかかわるものが身近にたく

さんある（埋もれている）。ふるさとに戻って改めて上野

界隈の魅力を掘り起こし発信していきたいと思っていま

す。 

現在、文京区のアカデミーで朗読講座（怪談牡丹灯籠

を読む）を持っています。 

また、6/25(日)14時～講談大会（Eテレ）、7/2(日)14

時～浪曲特選・夏（Eテレ）の司会をつとめますのでぜ

ひご覧ください。司会だけではなくイベントの企画のほ

かスピーチ・プレゼン・面接のアドバイザーとしても活

動してまいりますので、何かお役に立てることがあれ

ばお声掛け下さい。本日は、ありがとうございました。 

長岡会長 感想 

流石でございました。本当に、水谷さんは上野の宝で

ございます。本来であれば、1時間ほど聞きたかったで

すが、本当に興味深いお話をありがとうございました。

個人的には、“まだ掘り起こせる魅力”というキーワード

が心にぐっときました。先週の武道ツーリズムというお

話もあったように、上野にはパンダ以外の魅力もたくさ

んあります。そこをこれからも訴えていきたいと改めて

感じました。今日はオープン例会ということで、新入会

員候補の方も多くいらっしゃっておりますが、いかがで

したでしょうか。このように、ロータリークラブでは充実

した卓話ができるよう我々も努力しております。また、

浅草中央ロータリークラブの皆様、今日は大勢でお越

しいただきありがとうございました。 

本日の例会 6月 19日（月）イニシエーションスピーチ 

小佐田会員 5/8入会 紹介者 柴田会員 長岡会員 

安藤会員 6/12入会 紹介者 大野会員 園部会員 

次回の例会 6月 26日（月）18：00～ 

最終夜間例会 上野精養軒 桜の間 

今後の予定 

6/24(土) R平和センターセミナー＆年次セミナー 

6/25(日) RYLAセミナー報告会 

＆RYLA学友会設立総会 

6/26（月） 最終夜間例会上野精養軒桜の間 

6/27(火) 地区納めの会（4つの F賞表彰式） 

6/30（金） 東京目白 RCチャーターナイト 

7/3（月） 会長・幹事を励ます会 

7/7（金） 2023-24栃木ガバナー年度 

7/8（土）ロータリー米山奨学生学友会総会 

7/24（月）常盤会員、紫綬褒章受章祝う会 

 


